

Artikel vom 12.10.2019

Storchennest eingeweiht

Der Storch kann kommen



Einladung an den Storch - Welcome in Bawaschbo

Im Mai wurde die Renaturierung des Henger Baches, südlich des Gewerbegebiets "An der Heide" bei Pavelsbach abgeschlossen, seither plätschert der Bach wieder in seiner ursprünglichen Form.

Am Donnerstag, 10.10.2019 wurde das neue Storchennest eingeweiht. Da donnerstags im Pavelsbacher Kindergarten Lummerland immer Erlebnistag ist, passte es gut und die 40 Kinder machten sich mit ihren Erzieherinnen auf den Weg zum Storchennest zur Einweihung.

Als Bürgermeister Horst Kratzer und Tina Koschatzky, vom Landschaftspflegeverband sowie das Bauhofteam am Storchennest ankamen, wurden sie schon von ihnen erwartet. Mit der Hebebühne und einer Storchenfigur ging es für den Bürgermeister hoch hinauf zum Nest. Alles passt, der Lebensraum ist für Störche am Henger Bach optimal, jetzt müssen sie nur noch kommen.

Die Kleinen haben schon im Kindergarten viel gehört über den Storch und das Lied vom Klapperstorch gelernt, welches sie dann auch freudestrahlend sangen. Als Dankeschön gab es zwei Bücher über den Storch und nach der Rückkehr im Kindergarten Brezen vom Bürgermeister.

Danke vor allem an das Team Bauhof - perfekt umgesetzt.